

VOLLEY-BALL Lam (8^e journée), Ajaccio - Mvuc ce samedi soir

La Corse en prélude à l'Europe

Après la déception en Coupe de France, le groupe d'Olivier Lecat veut se relancer.

C'est une fin d'année bien remplie qui s'annonce pour le Montpellier Volley qui va enchaîner les rencontres jusqu'aux fêtes de fin d'année. Malheureusement, défaites (1-3) en 8^e de finale de Coupe de France mardi à Tourcoing, les hommes d'Olivier Lecat n'auront même pas le temps de cogiter. En effet, ils s'en vont affronter dès ce samedi soir une toujours redoutée et redoutable équipe d'Ajaccio, qui plus est dans la bouillante salle du Palatinu. Avant de vite revenir à Montpellier pour préparer la réception de Francfort en coupe d'Europe, mercredi 6 décembre.



■ Ludovic Duée, libéro du Mvuc (n° 16) : « Il va falloir retrouver de la hargne. »

SYLVIE CAMBON

Calendrier chargé

Ce calendrier chargé, les joueurs et le staff s'y étaient préparés et l'avaient anticipé, comme l'explique Ludovic Duée, libéro du Mvuc : « On a effectué une préparation spécifique afin de tenir un rythme élevé lors de la fin d'année. Quitte à être légèrement moins bien depuis quelques matches, mais là on est prêt pour batailler dur sur tous les rendez-vous à venir. » Un petit message qui semble annoncer une montée en régime du collectif en décembre. En effet, les Héraultais paraissent armés pour aller loin cette saison, avec notamment un effectif qui s'est renforcé

durant l'été mais également grâce à des joueurs qui ont pris de l'expérience par rapport à l'an passé.

Voilà qui tombe à pic puisque le club a de belles ambitions, cette année : « Briller en coupe d'Europe et se qualifier pour les play-off en championnat », avait ainsi lancé Olivier Lecat en début d'année. Le président parlait, quant à lui, « de pérenniser la place du Mvuc en Europe ». À ce sujet, "Ludo" Duée se permet d'ajouter : « Bien sûr que l'on veut gagner tous les matches mais on sait qu'il sera compliqué de réussir une saison régulière du même

calibre que celle de l'an passé. » Le libéro mvuciste préfère parler « d'impératif » sur certaines rencontres ou sur des périodes de la saison, avec notamment cette échéance européenne mais aussi la qualification en play-off, d'autant qu'il le sait, « briller lors de la saison régulière ne fait pas tout et c'est sur les matches charnières qu'on sera jugé ». Calendrier oblige, la planification d'entraînement n'est sans doute pas la même que l'an passé et, par conséquent, les pics de forme non plus, ce qui pourrait certainement expliquer un début de saison moins eupho-

rique qu'il y a tout juste un an. Quoi qu'il en soit, l'arrivée de ce mois de décembre marque l'entame d'une période « charnière », et ce déplacement à Ajaccio plonge le groupe héraultais dans l'ambiance. « Là-bas, plus que la victoire, il va falloir retrouver de la hargne et un niveau de jeu solide pour espérer performer dans les duels à venir », confie le libéro. À l'image de son club, le jeune homme semble prêt à attaquer de plain-pied cette fin d'année sportive pleine de challenges.

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com